

Haus St. Klemens

Das Haus zum Wohlfühlen

Viel Platz drinnen wie draußen – das bietet das Haus St. Klemens. Unsere komfortablen Apartments sowie die schönen, hellen Zimmer, tragen dazu bei, dass Sie sich bei uns schnell zuhause fühlen. Individuelles Eingehen auf die Wünsche jedes einzelnen Bewohners im Haus St. Klemens ist ebenso selbstverständlich wie die professionelle Betreuung und Pflege. Unser Haus bietet auch Betreuungsmöglichkeiten für Menschen mit demenziellen Erkrankungen. Unser multiprofessionelles Team bietet Ihnen eine zeitgemäße Betreuung und Pflege. Angehörige und Besucher sind zu jeder Tageszeit herzlich willkommen.



Unsere Angebote für Sie:

- Leben wie Zuhause
- Großzügiger Garten
- Individuelle Betreuung rund um die Uhr
- Betreutes Wohnen mit bestens ausgestatteten Apartments
- 4 komfortable, familiäre Wohngruppen mit modernen Pflegewohneinheiten
- Schwerpunkte: Hospiz und Palliative Care, Kinästhetik und Aromapflege
- Kurzzeitbetreuung und Kurzzeitpflege

Caritas Haus St. Klemens

Edenstraße 21

1140 Wien

Tel 01-914 05 15

haus-st-klemens@caritas-wien.at

Caritas Erzdiözese Wien
www.caritas-wien.at



Anerkannte Einrichtung nach den Förderrichtlinien des Fonds Soziales Wien, gefördert aus Mitteln der Stadt Wien.



Tag der offenen Tür

im Haus St. Klemens
5. Oktober 2018

Besuchen
Sie uns!
10-17 Uhr

Es ist immer noch
mein Leben.

Caritas Pflege

Tag der offenen Tür

Wir laden Sie ein!

Freitag, 5. Oktober 2018

10 – 17 Uhr

Caritas Haus St. Klemens
Edenstraße 21, 1140 Wien
Tel 01-914 05 15

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zu einem spannenden und abwechslungsreichen Tag der offenen Tür in unsere Pflegewohnhäuser ein. Besuchen Sie uns gemeinsam mit Ihren Lieben.

Bei unserem Tag der offenen Tür stehen heuer **Hilfsmittel für Mobilität** im Alter im Mittelpunkt. Lernen Sie in einem Workshop die Möglichkeiten kennen und lassen Sie sich fachkundig beraten.

Durch den Einsatz von Mobilitätshilfen wird der Alltag wieder lebendiger und abwechslungsreicher. Viele Menschen haben anfangs noch Hemmungen einen Rollator, Rollstuhl oder Gehstock zu benutzen. Einmal ausprobiert, wird aber schnell klar, dass das Leben an Qualität gewinnt.

Wir freuen uns, Ihnen an unserem Tag der offenen Tür, unser neues **Lebensqualitätskonzept** vorstellen zu können. Wir laden Sie zu einem Gespräch über ein gutes Leben im Alter und die acht Domänen des neuen Lebensqualitätskonzepts ein.

Natürlich beantworten wir Ihnen auch gerne alle anderen Fragen, die Sie rund um das Thema Pflege beschäftigen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Ihr Caritas Team
Haus St. Klemens

Programm

- Ganztägig: Persönliche Beratungen zu Themen wie Finanzierung und Aufnahme
- Musikalische Unterhaltung
- Stündliche Hausführungen
- Für leibliches Wohl ist gesorgt mit Kuchen, Kaffee und Getränken
- Aktivitäten zum Mitmachen wie Singen, Bingo, Quiz, etc.
- 11:00 Uhr Es ist immer noch mein Leben - Präsentation des Lebensqualitätskonzept - Caritas als Arbeitgeberin
- 13:00 Uhr Workshop Mobilität - Vorstellung von Mobilitätshilfen und Mobilisertechniken
- 14:00 Uhr Im Gespräch - Das neue Lebensqualitätskonzept und seine acht Domänen

